

Grande précarité

La manif de "Ni pauvre, ni soumis"



Régis Codec, Odile Maurin, Nicole Dedeбат et les manifestants

Mercredi dernier l'association "Ni pauvre, ni soumis" a convié toutes les associations concernées par le handicap à une manifestation à la station Jean-Jaurès car les revenus à ce jour sont de 628 euros ce qui permet de surcroît à toutes ces personnes le remboursement des plus va-

lues médicales à savoir les dépassements d'honoraires, les obligations de surplus des docteurs médicaux. En effet les personnes handicapées dépassent de 10 euros le seuil des revenus pour avoir droit à la CMU. Odile Maurin déclare "le constat de grande précarité des personnes en

situation de handicap ou atteintes de maladies invalidantes n'a pas changé, pire encore, la baisse du pouvoir d'achat, les réformes de santé, l'augmentation du chômage, les conséquences de la crise financière qui concernent l'ensemble de la population frappent dans

l'indifférence les personnes les plus fragilisées. Aujourd'hui le mot solidarité semble avoir perdu son sens alors que cette dernière est une valeur qui réunit et voit au-delà des clivages de tous genres "

JML